



## „Wir haben sie gerne gegeben“

Manfred Rube, Präsident des Lions-Club Hechingen/Hohenzollern, sprach bei der Übergabe der generalüberholten elektronischen Hohner-Orgel an die evangelische Kirchengemeinde Hechingen im Gemeindehaus am Donnerstag abend von einem freudigen Ereignis und schönen Symbol, und „daß wir diese Orgel gerne als Geschenk weitergegeben haben“. Weil der Lions-Club Hechingen/Hohenzollern zunächst die Senioren des katholischen Marienheimes in Hechingen mit einem Instrument beglückte und als Folge jetzt die Junioren der evangelischen Kirchengemeinde. Die von einem Stuttgarter Fachbetrieb generalüberholte Hohner-Orgel soll nun im Jugendraum des evangelischen Gemeindehauses für die Begleitung des weltlichen und liturgischen Lebens dienen. Dafür dankte Ilse Hornäcker, Pfarrerin der evangelischen Kirchengemeinde in Hechingen, dem

Lions-Club ausdrücklich. Gert Hauschild und Pfarrer Christoph Hildebrandt-Ayasse erklärten die Hohner-Orgel im Detail mit ihren verschiedenartigen Rhythmikgruppen, die nicht nur für die Älteren ihren Zweck erfülle, sondern gerade auch der Jugend zugutekomme, wie sie übereinstimmend sagten. Der ganz Reichtum und die großartigen Klangfarben der Orgel oder gar das Studium am Objekt mit seinem leicht erfaßbaren Gefüge öffnet gerne Tür und Tor im evangelischen Gemeindehaus, so die Anwesenden. Das Bild zeigt von links nach rechts bei der Übergabe der Hohner-Orgel an die evangelische Kirchengemeinde: Gert Hauschild, Manfred Rube und Gert Haiber vom Lions-Club Hechingen/Hohenzollern, Pfarrerin Ilse Hornäcker, an der Orgel sitzend Pfarrer Christoph Hildebrandt-Ayasse, die sich alle sichtlich freuen.

Text/Foto: hb